

Saint-Girons : les "belles surprises" de L'Estive pour la deuxième partie de la saison



Moment d'échange convivial dans l'antre de la culture saint-gironnaise. DDM - S. Sastre

Publié le 25/01/2025 à 17:29

Sylvain Sastre

Illustrant une culture qui nous relie et favorise le mieux vivre ensemble, l'équipe de L'Estive a fait halte à Max Linder pour présenter les spectacles de la deuxième partie de la saison.

C'est avec une hotte chargée de belles propositions, "de belles surprises", que Carole Albanese est venue, avec une partie de ses équipes, à la rencontre du public couserannais pour la présentation de la suite de la saison culturelle de **L'Estive de Foix**, qu'elle dirige. À la salle Max Linder de Saint-Girons, en petit comité, elle a été reçue par les élus en charge de la culture, dont Marie-Christine Dénat-Pince, pour une rencontre en toute proximité conclue par un moment de convivialité autour de la galette, de saison elle aussi.

Une rencontre qui fait sens pour la Scène nationale de Foix, qui entend se mettre à la portée des publics dans les territoires d'Ariège et rester accessible. Pour preuve, le prochain spectacle programmé, "Versant-Vivant", qui sera joué après Foix le 7 février à la salle Max Linder. "Un concert dessiné, pour tous publics dès 5-6 ans, avec Emilie Tarascou, dessinatrice et illustratrice, qui va nous plonger dans la beauté de la nature, accompagnée par le multi-instrumentiste Simon Kansara. Une très belle proposition qui fait la part belle à l'émerveillement".

Illustration de ces partenariats que noue l'Estive avec les territoires. Ici la Communauté de communes et la ville qui permet de délocaliser des spectacles. Partenariat qui englobe également les déplacements toujours dans cette quête d'accessibilité. "Je salue le choix qui a été fait cette année d'organiser deux bus théâtre pour aller à l'Estive".

Deux œuvres fortes autour de la justice

L'opportunité pour le public couserannais de découvrir deux œuvres fortes autour du thème de la justice. D'une part "Léviathan", "une pièce très attendue cette année, créée l'an passé au Festival d'Avignon, qui traite d'un sujet d'actualité avec poésie dans une scénographie très originale". Ensuite avec "Article 353", un autre spectacle desservi par le bus-théâtre qui entraînera le spectateur dans "une histoire rocambolesque, l'histoire d'un basculement". Une pièce interprétée par "deux comédiens en vue aujourd'hui et qui tourne actuellement à Paris".

Au-delà, pour Carole Albanese, une soirée à l'image d'une impulsion qu'elle souhaite donner à "une scène nationale pour tous, à la rencontre des habitants du territoire pour partager des moments culturels précieux, à l'écoute de leurs retours. Une culture plus qu'essentielle autour de l'échange et du partage dans le monde complexe d'aujourd'hui. C'est le socle de la société qui nous relie et fonde notre humanité".

Programmation sur lestive.com